

Dirigencia gremial al Palacio de Nariño

Escrito por Redacción

Martes, 21 de Septiembre de 2010 12:28 -

El director ejecutivo de la Cámara de Comercio de San Andrés y Providencia, Alain Manjarrez y el Presidente de la Junta Directiva, Víctor Henao, se reunirán mañana en el Palacio del Nariño con el Alto Consejero para las Regiones, Miguel Peñaloza, para examinar temas cruciales de la región.

Entre los temas de la agenda figura el trato indigno al que son sometidas las diferentes mercancías que arriban a las islas a través del muelle departamental y el aeropuerto de San Andrés.

Recientemente los comerciantes agremiados enviaron una misiva al Presidente Juan Manuel Santos, denunciando una serie de vejámenes y requisas que sufren las mercancías, antes de llegar a manos de sus propietarios.

Entre otras cosas dicha comunicación originó la reunión convocada para mañana en el Palacio de Nariño a la que asistirán posiblemente otros dirigentes y empresarios locales, como Carlos Franco, presidente de Acodres, y Alberto Olaya, entre otros.